



TIEMBLO

Tiemblo y no sé si es el frío de la noche,
La canción que escucho o la parálisis
Que me dejó esta atonía muscular.

A veces me preguntó si será la indiferencia
De mi esposa que no me quiere hablar
O de los miedos que me espantan
O de mis sombras que no me dejan en paz
O de mi mismo por no saber quién soy
A sabiendas de que algo soy
Sin saberlo bien.

Tiemblo y sigo sin saber porqué...

UNA CANCIÓN

Una canción... ¿Quién puede vivir sin una canción?
Te falte una pierna, el corazón te llore,
Tu sangre se derrame...
¡Siempre bailarás al compás de una canción!

No me digas que no...que no bailarás
Al compás de esta canción...
¿Qué dice?... ¿No lo sabes?..
Yo tampoco lo sé...
Es la canción... ¿Qué más quieres saber?..
Es la canción...
¡Baila, pues, al compás de esta canción!